



## Fin de la visite du métropolite Hilarion au Paraguay

Le 3 juillet 2011 a pris fin la visite au Paraguay du métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

Le métropolite s'était rendu dans ce pays avec la bénédiction du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie à l'invitation de l'état du Paraguay. Commencée le 30 juin, la visite avait lieu à l'occasion du bicentenaire de l'indépendance de cette république latino-américaine.

Au cours de sa visite, le président du DREE a rencontré Fernando Lugo, Président de la République du Paraguay et le vice-président Federico Franco ; il a prononcé une conférence à l'Université catholique du Paraguay, rendu visite à l'archevêque catholique d'Asuncion.

Le dimanche 3 juillet, le métropolite Hilarion et le métropolite Platon d'Argentine et d'Amérique du Sud ont concélébré une Divine liturgie dans la capitale du Paraguay. Le président du DREE a également visité le cimetière russe d'Asuncion, l'église de la Protection-de-la-Mère-de-Dieu (Église russe Hors-frontières) et rencontré les ressortissants russes résidant au Paraguay.

Au dernier jour de leur visite, le métropolite Hilarion et les membres de sa délégation se sont rendus à l'ambassade de Russie, où le fondé de pouvoir temporaire de Russie au Paraguay, S. Rechtchikov a donné un déjeuner en l'honneur de son invité.

Ensuite, le président du DREE s'est dirigé vers l'aéroport accompagné du métropolite Platon d'Argentine et d'Amérique du Sud et de S. Rechtchikov pour y quitter le Paraguay.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55433/>